

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Pada awal tahun 2020 Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan meresmikan Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka yang diharapkan dapat menciptakan pembelajaran yang inovatif, efektif, dan berkelanjutan sesuai dengan bakat dan minat mahasiswa. Banyak dari berbagai pihak yang mendukung program ini salah satunya adalah Kementerian Badan Usaha Milik Negara dengan membuat Program Magang Mahasiswa Bersertifikat (PMMB). Forum Human Capital Indonesia (FHCI) merupakan forum bagi Human Resources Directors dan Human Resource Experts untuk memberikan pemikiran strategis dan kebijakan Manajemen Sumber Daya Manusia kepada Badan Usaha Milik Negara. Forum Human Capital Indonesia bekerja sama dengan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan memberikan kesempatan bagi mahasiswa untuk dapat merasakan bekerja dalam dunia industri. Program tersebut memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk melaksanakan magang pada perusahaan-perusahaan milik Badan Usaha Milik Negara.

Mahasiswa yang mengikuti program ini mendapatkan hak istimewa dimana dapat mengkonversi Satuan Kredit Semester (SKS) mereka dengan maksimum 20 SKS. Selain mendapatkan konversi Satuan Kredit Semester (SKS) mahasiswa juga akan diberikan pekerjaan yang sesuai dengan jurusan yang dipelajari. Pada kesempatan kali ini, praktikan mendapatkan kesempatan untuk mengikuti Program Magang Mahasiswa Bersertifikat (PMMB) pada PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk pada *Departemen Operational Network and Services*. Banyak pengalaman dan pelajaran yang dapat diambil pada saat mengikuti Program Magang Mahasiswa Bersertifikat (PMMB).

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

Maksud dan tujuan dari diadakannya program Kerja Profesi ini adalah:

- (1) Menciptakan Sumber Daya Manusia yang unggul dengan kompetensi mumpuni,

- (2) Membentuk Sumber Daya Manusia yang mampu bersaing secara global,
- (3) Menghadirkan Sinergi melalui BUMN Hadir Untuk Negeri,
- (4) Menjadi salah satu kandidat untuk rekrutment BUMN terkait, dan
- (5) Menciptakan Sumber Daya Manusia yang berjiwa Entrepreneur.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Tempat pelaksanaan Kerja Profesi yang dilakukan oleh praktikan pada PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk, tepatnya pada Regional Office Jakarta 3 yang berlokasi di Jl. Kapten Soebijanto Djojohadikusumo No.1, Lengkong Gudang, Kec. Serpong, Kota Tangerang Selatan, Banten 15415.

Pemilihan tempat pelaksanaan Kerja Profesi yang dilakukan oleh praktikan adalah hasil *match up* yang dilakukan oleh pihak Forum Human Capital Indonesia (FHCI).

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Pada tahap awal pelaksanaan Kerja Profesi praktikan mengirimkan *curriculum vitae*, transkrip nilai serta beberapa dokumen pendukung lainnya pada Forum Human Capital Indonesia dan menunggu proses seleksi administrasi dan proses *match up*. Setelah lolos tahap seleksi administrasi dan *termatch up* di PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk, proses selanjutnya yang dilakukan praktikan adalah tahap *Brilian Internship Test* (BIT) yang dilakukan secara daring dan dilakukan hanya 1 hari. Pada *Brilian Internship Test* tersebut, praktikan mengerjakan beberapa soal untuk menguji kemampuan dasar praktikan. Kemampuan dasar tersebut seperti logika matematika, Bahasa Indonesia, Bahasa Inggris, pengetahuan perbankan, pengetahuan terkait BRI, dan pengetahuan umum. Pada tahap ini praktikan menunggu hasil dari *Brilian Internship Test* tersebut selama seminggu. Pada tahap *Brilian Internship Test* terdapat beberapa peserta yang akan gugur.

Setelah menunggu selama seminggu, praktikan dinyatakan lulus dari tahap *Brilian Internship Test* dan melanjutkan ke tahap *interview* secara daring. Pada tahap *interview* praktikan ditanyakan berbagai macam pertanyaan seputar kegiatan praktikan, pengalaman praktikan, dan beberapa pertanyaan lainnya. Setelahnya praktikan diminta untuk menunggu hasil *interview* selama seminggu. Setelah menunggu hasil wawancara selama seminggu, praktikan

mendapatkan hasil yang menunjukkan bahwa praktikan dinyatakan lulus tahap *interview* dan diminta untuk melengkapi dokumen-dokumen penerimaan sebagai peserta Program Magang Mahasiswa Bersertifikat, seperti pas foto, nomor rekening yang digunakan untuk pembayaran uang saku, penandatanganan kontrak, dan dokumen lainnya. Setelah semua dokumen penerimaan telah lengkap, tahap selanjutnya adalah tahap pra On Boarding. Pada tahap ini praktikan diberikan pengetahuan mengenai PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk baik dari ketentuan berpakaian di perusahaan hingga kebiasaan perusahaan setiap pagi. Setelah tahap pra On Boarding, praktikan mengikuti tahap On Boarding. Tahap On Boarding dilakukan selama 2 hari secara daring. Pada hari pertama praktikan diberikan pengetahuan seputar PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk serta pembuatan laporan akhir dan pembuatan workplan untuk off boarding nanti. Sedangkan On Boarding hari kedua praktikan diberikan pengetahuan mengenai perbankan serta pengetahuan mengenai saham.

Pelaksanaan PMBB pada PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk. dilaksanakan selama enam bulan yang terhitung dari bulan September 2022 dan akan selesai pada bulan Maret 2023. Praktikan melaksanakan magang pada hari kerja yang berlaku yaitu Senin sampai dengan Jumat, kecuali jika terdapat hari libur nasional. Jam kerja yang berlaku selama magang yaitu dari pukul 07.30 sampai dengan 16.30 atau setara dengan delapan jam kerja dengan waktu 60 menit untuk beristirahat. Skema bekerja yang dilaksanakan oleh praktikan adalah bekerja di kantor atau *Work From Office* (WFO) dengan mengikuti aturan yang berlaku dan aturan protokol kesehatan Covid-19.

Selain menjalankan tahapan-tahapan yang diberikan oleh perusahaan, praktikan juga melakukan tahapan-tahapan yang diberikan oleh pihak kampus untuk dapat mengkonversi Program Magang Mahasiswa Bersertifikat dengan Satuan Kredit Semester pada Semester 6. Tahapan-tahapan tersebut adalah praktikan diminta oleh pihak kampus untuk mengisi formulir pendaftaran Merdeka Belajar Kampus Merdeka yang nantinya formulir tersebut digunakan sebagai acuan dari konversi Satuan Kredit Semester praktikan. Selain mengisi formulir pendaftaran, praktikan diminta untuk menyerahkan bukti penerimaan magang yang diberikan oleh PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk.

Selama praktikan melakukan magang pada PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk praktikan mengerjakan laporan Kerja Profesi sebagai luaran yang telah ditetapkan oleh pihak Universitas Pembangunan Jaya. Adapun laporan yang ditulis mengikuti format laporan Kerja Profesi tahun 2021. Laporan yang dituliskan dengan memperhatikan kode etik perusahaan dalam menjaga keutuhan data internal yang bersifat rahasia.

